
“ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO D E S P A C H O

“0331”, EMENTA:
Nº ______________ REQUER INFORMAÇOES SOBRE EXAMES E CIRURGIAS

AUTORIZADAS PARA A SANTA CASA DE MISERICÓRDIA

SENHOR PRESIDENTE

Recebemos vários munícipes, usuários das Unidades Básicas de
Saúde de nossa cidade e que aguardam procedimentos que dependem de
autorização para serem realizadas na Santa Casa de Misericória.

Em todos os casos o relato é a demora na realização dos
procedimentos, em muitos deles os casos são de urgência.

Segundo o gabinete da saúde nos informou por email anexo a

este requerimento, alguns exames tem tempo médio de 9 meses.
Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo.

Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1. Quais os procedimentos que a Santa Casa realiza ao município
de Ribeirão Preto?

2. Qual a quantidade de atendimento feito por mês?
3. A saúde definiu alguma normal nas prioridade destes

atendimentos?

Sala das sessões,, (8 de maio de 2019.
ui

ORLAND ,PESOTI
Ve'e or - PDT



» 151053019 Gmªil - EXAME DE CINTILOGRAFÍA - LEANDRO ROCHA

M Gmail Orlando PasotiVereador (vereadom:rlandopesoti©gmall.com>

EXAME DE CINTILOGRAlZ'IAV- LEÃNoiío ROCHA

Gabinete <gabinete©saude.pmrp.com.br> 10 de maio de 2019 14:43
Responder a: gabinele©sauds.pmrp.com.br
Para: Orlando Pesoti Vereador <vereador.orlandopesoti©gmai|.oom>

Boa Tarde!

Em resposta ao email e após levantamento do caso pelo Complexo Regulador desta Secretaria informo que o
exame cintilografia do miocárdio para o paciente Leandro Rocha, solicitado pelo serviço de cardiologia do
Hospital Santa Casa em 16/10/2018, está autorizada e aguarda disponibilidade de vaga para agendamento, que
será realizado de acordo com a ordem cronológica de solicitação e ou prioridade do caso. Conforme publicado no
portal da transparência do municipio de Ribeirão Preto, 0 tempo média de espera para o respectivo exame e' de
aproximadamente nove meses. Caso o paciente não esteja bem, deverá retornar ao serviço de cardiologia do
Hospital Santa Casa para reavaliação médica.

Atenciosamente,

Enfª Jane Aparecida Cristina

Assistente do Secretário Municipal da Saúde

Secretaria Municipalda Saúde

Ribeirão Preto/SP

[Texto das mensagens anteriores oculto]
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